
会議録（第 3回スローライフてらまち運営推進会議） 

 

 

                     

                          作成日 令和 4年 10月 20日 

期  日 令和 4年 8月 時  間  

場  所 新型コロナウィルス感染予防対策のため書面にて開催 

 

 

出席者 

 

家族  

地域包括支援センター  

糸魚川市職員  

寺町区  

 民生委員  

 施設スタッフ  

 利用者  

欠席者  

会議要旨 

 

議題 

 

 

1.書面での意見まとめと返答 

 

1. 書面での意見まとめと返答 

 

・出席者        食事やおやつ・花火などいろいろ工夫して下さり、入所者 

            さんも楽しまれていることと思います。ゲームなどレクで 

            盛り上がり楽しんで頂くことはとても良いことと思います。 

            怪我や事故への配慮もご苦労されると思いますが、ぜひ 

            楽しいレクを続けて頂けたらと思います。 

            認知症の方は異食等予測できない事をされる事があるので 

            お忙しいと思いますが、ほころびや故障など見つけ次第 

            修繕していただくと良いと思います。 

            事故③どのような訴え、要因だったのか、それに対しての 

            対応も知りたかったです。 

            事故④ソファーに手すりは合ったのでしょうか？手すりが 



            ないと反動をつけなければならず、その勢いでよろけて 

            しまったことも要因かなと思いました。 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。ご指摘の通り、施設設備の 

            故障や不備が事故に繋がるケースがあると痛感致しました。 

            早めの修理と、点検を今後徹底していきます。 

            事故③に関しまして、主に夜間「ここにいてもいいのか」 

            「今日は帰る日だね？」と起きてこられることが多いです。 

            不安の訴え聞かれた際は、職員と対話し、感情面が落ちつく 

            までは、一緒にホールで過ごす対応をとらせて頂いています。 

            事故④関しまして、手すりは無い状態です。位置的にも 

            取り付けが困難な為、手すり付きのイスをソファーの 

            並びに配置するようにしました。 

 

・出席者        オンライン面会の様子をお聞かせください。 

            面会に対して、利用者家族の意見や要望があれば、お聞かせ 

            ください。 

 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。 

オンライン面会は現在週に 2回木曜日・日曜日の 15：00から 

            16：00の間で受付を行っています。2か月に 1件程度 

            申し込みがある状況です。面会時のやり取りは、特に遠方の 

            家族からの通話が多い為、ご家族は大変喜ばれていることが 

            多いです。入居者も会話は問題なく行えています。 

            オンライン面会に関する家族からの要望・質問 

としては、家族、親戚、友人などどこまで利用して良いのか 

との質問がありました。 

            現在は、友人関係は含めず、親戚の場合はご契約の際の 

            身元引受人に許可がとれている方に限り利用可能とさせて 

            頂いています。 

 

 

・出席者        全体的に行事等、日常を工夫されて接している様子を嬉しく 

            思います。利用者さんの願い、思いは一日平穏無事に過ご 

            せることだと思います。その中で少しでも潤いのある生活 



            楽しい気持ち、笑顔でいれることが生きる活力になります。 

            安心・安全で過ごせるのが一番です。利用者さんの年齢を 

            見ますと、事故は起きるものと捉え、情報交換に努め、 

            危機管理をされてください。いつもありがとうございます。 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。日々皆様が安全にすごされる 

            よう最大限の努力はしていますが、7・8月はやや事故の 

            多い月となってしまいました。原因の究明と、再発防止 

            の対策を検討し、同様の事故が起こらないよう努めて 

            参ります。 

 

             

・出席者        活動写真を拝見させていただきました。 

            利用者様大変良い笑顔をされていると思います。 

            また他の行事等楽しい体験をお願い致します。 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。 

            新型コロナウイルスによる制限が始まってから、従来出来る 

            はずであった、外出レクや御家族との交流の機会がどうして 

            もとれない日々が続いています。入居者の皆様には施設内で 

            も楽しんで頂けること、季節を感じて頂けることを考えなが 

            ら企画をしています。安全と楽しさを両立出来る活動を 

            今後も検討して行きます。 

 

 

 

                               以上 

 

 

 

 

 

 


